

Medio	Publimetro
Fecha	22-4-2013
Mención	Conociendo el corazón del Hogar de Cristo. Testimonio de alumno de Ingeniería Comercial de la UAH.

voluntariado



Trabajos de verano en Lota.

CONOCIENDO EL CORAZÓN DEL HOGAR DE CRISTO

Por más de 60 años, el voluntariado del Hogar de Cristo ha marcado la historia de la fundación, no sólo por la ayuda que incondicionalmente entregan, sino también por las motivaciones personales que cada uno de estos voluntarios tiene para seguir la huella de San Alberto Hurtado.

El Voluntariado es sin duda el corazón del Hogar de Cristo. Desde que el Padre Hurtado creó esta institución, ellos han estado presentes, colaborando y apoyando a quienes más lo necesitan.

Nuestros voluntarios encarnan la solidaridad en acción y día a día cambian la vida de miles de personas que llegan en busca de una oportunidad para una vida más justa y digna.

Para ser voluntario no se necesita experiencia previa, ni tener una carrera técnica o profesional, sólo se necesita compromiso, cariño y entusiasmo. Tal como dijo el Padre Hurtado esto no es por caridad sino por justicia. Asimismo, esta experiencia es transformadora para quien la vive, pues en el encuentro con el más pobre adquirimos habilidades para la inclusión social.

Carolyn Castro, coordinadora nacional del voluntariado del Hogar de Cristo, sostiene que: “el voluntariado favorece la inclusión por medio del encuentro con otros, de la generación de lazos de confianza y cooperación, cambia la mirada acerca de las personas que viven en condiciones de pobreza y abre nuevas oportunidades para el desarrollo personal y social”, sostiene.

“HACER SOCIEDAD”

El último verano de Cristián Alvear González fue distinto al de otros estudiantes. Este alumno de Ingeniería Comercial de la Universidad Alberto Hurtado, que ha participado como voluntario del Hogar de Cristo en colectas y albergues, fue parte de los primeros trabajos de verano que la fundación realizó en la comuna de Lota. Su

Destacado

“Extiendo la invitación a todos los jóvenes que sientan ganas de participar en un proyecto social para que se acerquen al Hogar de Cristo, donde encontrarán un lugar ideal para desarrollarse”

Cristián Alvear,
alumno de Ingeniería Comercial de la Universidad Alberto Hurtado



cercanía con el Hogar de Cristo responde a la necesidad de ser un aporte para combatir los problemas sociales que sufren los más excluidos y al mismo tiempo lograr “hacer sociedad”. Para Cristián el voluntariado significa: “insertarme junto a más jóvenes para tratar de hacer frente a las diferentes realidades que encontramos en nuestro país”.

A sus 20 años, la experiencia ha resultado un aporte que le ha permitido crecer tanto en términos profesionales como en su formación personal. Acercarse a personas que sufren y que son víctimas de injusticias sociales, a su juicio, ayuda a poner los pies en la tierra y darse

cuenta que el trabajo sigue siendo mucho, “aún faltan manos”, por eso participa activamente en la creación e implementación de proyectos como trabajos de invierno y comunitarios en las escuelas para la reinserción educativa de fundación Súmate.

“Extiendo la invitación a todos los jóvenes que sientan ganas de participar en un proyecto social para que se acerquen al Hogar de Cristo, donde encontrarán un lugar ideal para desarrollarse, siendo al mismo tiempo un aporte a la superación de la pobreza y el fomento de la solidaridad”, manifestó.

**CAROLINA FLORES,
PAULA MARTÍNEZ**

Hogar de Cristo

